



平塚西ロータリークラブ 週報

会長 小網 嘉則
幹事 寺島 理恵
エレクト ト近藤 直樹
週報担当 関口 俊一

創立 1976年6月23日
例会日 月3回水曜日 12:30より
例会場 カルチャーボンズ平塚
平塚市平塚 5-32-12
TEL 0463-34-9911

事務局
〒254-0045 平塚市見附町 32-7
TEL 0463-33-1475
FAX 0463-33-8676
E-Mail : office@hiratsuka-w-rc.jp

第2182回 2023年7月19日(水)☀

| 出席報告 | 総会員数 | 計算対象数 | 出席会員数 | 今回出席率 | マイクアップ | 修正出席率 |
|------|------|-------|-------|--------|--------|-----------|
| | 27名 | 23名 | 15名 | 65.22% | 0名 | 6/21 100% |

◆ 会長挨拶 ◆

第2回目の会長の時間です。
7/21日に経済懇話会で若葉会が開催されました。
皆様のご存じの通り入会4年未満の研修会ですがコロナ化で開催されず、今年度から活動を再開でき若葉会の会長も近藤直樹会員に決まり今後の活動が楽しみです。
是非、先輩方との交流も大切なので今年度、1度でも参加してみてください。
そして昨日、第1回目の会長幹事会が開催されました。
10月25日「世界ポリオデー チャリティーショー」を大和のホールにて3部制で行うとの事です。誰が出演するかは未定ですが・・・チケット販売が1100名分です。興味のある方は詳細をお待ちください。
3年に1度の規定審議会、制定案が今年度あります。
1クラブ1提案をお願いしますと言われましたので、何か提案がある人は宜しくお願いします。
締め切り日が10月20日までです。

◆ 各委員長活動方針発表 ◆



会長の今年度のテーマは「世界に希望を生み出そう」です。このテーマに基づいて奉仕活動を行いたいと思います。コロナ禍は落ち着いてきたようですので、今まで以上に会員全員が、ロータリアンとしての意識を高め、人生を豊かにしていきたいと思います。また、会員増強により一層の努力をしていきたいと思います。

例会が楽しければ出席率も高くなると思いますし、新規入会したくなるのではないかでしょうか。西ロータリークラブがもっと魅力的なクラブになるように模索していきます。



クラブ管理運営委員会 石塚委員長

まず、初めに当クラブ管理運営は公共イメージ・スマイル・出席・会務運営(関口小委員長)、親睦活動(伊藤小委員長)、プログラム(石井小委員長)の運営で構成され活動してまいります。基本方針としては、コロナ禍で環境が変化した中、ようやくロ

ータリー活動が具体的に実行できる環境となり、改めて全会員が例会や親睦活動等に積極的に参加いただける運営に取り組んでまいります。特に会長方針である例会参加者を増やすための楽しく有意義な例会や新会員を増強できる魅力ある例会に努力したいと思います。

- ① 公共イメージ・スマイル・出席・会務運営小委員会は、具体的には、楽しい例会場運営・ZOOMの参加・ホームページ等充実・マイクアップへの喜ばれる対応に努力してまいります。
- ② 親睦活動小委員会は、親睦活動は重要な位置づけであり、具体的には、家族親睦会・クリスマス会・納会の開催と会員同士のコミュニケーションを図り、新たな活動も計画して努力してまいります。
- ③ プログラム小委員会は、より一層魅力あるプログラムを企画し、実行していきたいと思います。具体的には、会員卓話を適宜行うことや外部卓話も取り入れ有意義な卓話を開催するとともに、月1回の夜間例会を開催しつつ、会員参加の増強に努力してまいります。

最後に会員が少ない中、努力してまいりますが、全会員の皆様にも協力して頂きたくよろしくお願ひ致します。



財団委員会 瀬尾委員長

ロータリー財団の使命は、ロータリアンが、問題を抱える世界の多くの地域で健康状態を改善し、教育への支援を高め、貧困を救済することを通じて、世界理解、親善、平和世界を達成できるようにすることです。

米山記念奨学会は、ロータリークラブ会員の寄付金を財源として、奨学金を支給し支援する民間の奨学団体です、将来母国と日本との懸け橋となって国際社会で活躍する優秀な留学生を奨学することを目的としています。

ロータリー財団、米山記念奨学会の使命や目的をクラブ会員の皆さんにご理解いただき、クラブ会員の皆さんのご支援を頂けるよう推奨していきます。



奉仕プロジェクト委員会 荒井委員長

本年度も小泉年度より取り組んできた『子供食堂の支援』を中心に、従来より行ってきた野球・サッカーへの支援にも積極的に取り組むよう努力していきたいと思います。その方法として支援を受けている子供たちとの接觸はもちろんのこと、活動を行っている団体の構成者や子供の父兄との接觸・会話の場を設けることも一つの手段かと思います。また、奉仕活動のための資金調達を考慮し、資金計画を立てると共に地区補助金を活用する方法を検討・推進していきます。



長期計画委員会 伊藤委員長

感染症の拡大によってクラブの活動が大幅に制限されていましたが、現在はその影響もなくなっていました。クラブの未来を考えるうえで大切なものは、明確な目標を持った会員増強と奉仕活動です。

会員増強に関しては、具体的な数値を掲げて目標を設定し到達できるように活動をしていきます。また、その達成する方法についても、クラブの会員との話し合いはもちろんですが、成功している他のクラブの事例なども参考にして取り組んでいきます。

奉仕活動については、現在行っている奉仕活動

を軸に奉仕プロジェクト委員会と協力し今後の方針性を計画していきます。

将来的に、魅力があつて、活気のあるフレッシュなクラブを作っていくように計画を立てていきます。

活動

- 1年後、3年後、5年後の会員数の目標を設定する
- 会員増強の具体的な方法を考える
- 増強を成功させているクラブの事例紹介
(卓話のお願い)
- 現在行っている奉仕活動の拡大について計画する

◆ 幹事報告 ◆

●第2780地区より●

*『END POLIO NOW』キャンペーンに関するお知らせ

*2025年規定審議会へ提出する立法案（制定案）の提出について

◆ 受理 ◆

*2023-24年度版「クラブ・地区支援リソース集」

◆ 会計監査報告 ◆



7/18に行われた会計監査について
山田会員より報告

◆ スマイル ◆

◆山田会員◆

先週開催された若葉会ご出席の皆様、お疲れさまでした。久し振りの開催ですが、近藤新会長のもと活動されるものと期待しています。

昨日は会計監査でした。後程報告します。

◆成田会員◆

先日3年ぶりの若葉会には多数の会員の方の参加を頂き有難うございました。

◆関口会員◆

暑いです。皆さん、この夏を乗り切りましょう。

本日は委員長活動方針発表です。よろしくお願ひします。

◆近藤(直)会員◆

先日東京は39°Cでした。皆様、熱中症には充分お気を付け下さいませ。

本日は各委員長活動方針の発表、よろしくお願ひします。

◆小網会長・小玉会員・久保田会員・荒井会員・石塚会員・小泉会員・石井翼会員◆

本日の卓話、各委員長活動方針発表会、よろしくお願ひします。

酷暑が続いています。皆様お身体ご自愛ください。

◆ 本日の食事 ◆



◆ 次回例会 ◆

7月26日(水)

ガバナー補佐訪問